

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Penerapan Variasi Pembelajaran dan Modifikasi Bola Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas XI IPA 1 SMA Negeri 1 Onanrungu”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jasmani Kesehatan Olahraga dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada Bapak Rifqi AUFAN S.Pd, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Usman Nasution, S.Pd, M.Pd sebagai moderator, Bapak Dr. Indra Kasih, M.Or, dan Ibu Doris Apriani Ritonga, S.Psi, M.A sebagai dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Suryadi Damanik, M.Kes selaku ketua jurusan PJKR serta seluruh dosen dan staf pegawai jurusan PJKR yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Manan Harijanja sebagai kepala sekolah SMA Negeri 1 Onanrungu atas izin penelitian yang diberikan kepada penulis dan kepada Bapak Manotar Samosir S.Pd selaku guru olahraga, serta siswa/siswi kelas XI IPA 1 SMA Negeri 1 Onanrungu yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda G. Harijanja dan Ibunda T. Siringo-ringo yang tiada henti memberikan doa, kasih sayang, materi dan perhatian yang luar biasa kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih teristimewa juga kepada sanak saudara penulis yang telah mendoakan dan

memberi dukungan kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Evi Harta Justitia Sihombing S. Pd, Devi Dita Xaveria Lumbanraja S.Pd, Ade Elvina Harianja S.Pd, Praspita Samosir S.Pd, Latif F. Harianja S.Pd, Armando Samosir, Ludovikus Pakpahan, Guangseng Purba, Harmoko Pardede dan rekan rekan kos 85 A(Lae Josh S.S, Lae Dedi S.S, Lae Jonner S.S, appara Occon S.E dan Om Fauzi, Vinz, Apol, Smule, Cuis, Demung, Lae Dolen Amd) yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Ucapan terima kasih yang terindah untuk yang tersayang Shanti S.Pd yang selalu bersabar menghadapi penulis dalam menyusun skripsi yang tidak pernah lelah mendukung penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapakan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca, demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca, khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, Mei 2017

Penulis

**Ronggur Herballih Harianja**  
**NIM. 6123111083**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY